

SÍNTESIS TELEVISIÓN

28 DE JUNIO DE 2006.

NOTICIEROS TELEVISIVA GALAVISIÓN

- El presidente estatal de Convergencia **José Luis Aguilera Ortiz**, exigió al IEQ velar por la aplicación del estado de derecho y protección del voto ciudadano este 2 de julio, con el fin de evitar posibles fraudes electorales. Además agradeció la participación de más de 10 mil integrantes de las mesas directivas electorales.
- El secretario de Gobierno **Alfredo Botello Montes**, dijo que en Querétaro no existen focos rojos de cara a las elecciones que se llevarán a cabo en 4 días, esto con el fin de dar tranquilidad y certidumbre a la ciudadanía que saldrá a emitir su sufragio este domingo.
- Ayer se llevó a cabo una reunión entre las 18 direcciones de seguridad pública de todos los municipios de Querétaro, con el fin de establecer estrategias para evitar y hacer frente a las irregularidades que pudieran presentarse en la jornada electoral de este domingo en cualquier parte del estado.
- Más de 200 restauranteros ya se encuentran preparados para promocionar el voto este 2 de julio a través de descuentos en bebidas y alimentos, señaló el presidente de la CANIRAC en Querétaro **Ricardo Veraza**.
- Cerró su campaña el candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro **Manuel González Valle** en un evento con simpatizantes en la delegación Félix Osores, donde dijo estar confiado en su triunfo y el de su partido este domingo 2 de julio.

CANAL 14 TELEVICABLE

- **Juan Carlos Dorantes**, Presidente del Consejo del IEQ, señala que están listos para la jornada del domingo, después de un trabajo de muchos meses. Esta semana se están entregando los paquetes electorales a los presidentes de casilla. El 1 de julio se publicará la ubicación de todas las casillas y el 2 de julio el IFE hará lo mismo. Además en www.ieq.org.mx la gente puede encontrar la ubicación de su casilla, a partir del número de sección que está en la parte inferior derecha de la credencial. Las casillas se instalarán en punto de las 8 de la mañana. Se pide a los funcionarios que estén antes para que a las

8am este instalada la casilla; ya fueron capacitados para que desarrollen adecuadamente su actividad. Hace un reconocimiento a los ciudadanos que participan, por su entrega y dedicación. El Programa de resultados preliminares ya fue probado con dos simulacros y funcionará en cuanto comiencen a llegar las actas, para empezar a informar ya cerca de las 12 de la noche o tal vez antes. Para hacer encuestas de salida se autorizó a Mitofsky y a Redes Inteligentes Dirigidas (RID) y podrán dar información después de las 8pm. Los resultados oficiales serán a partir de la sesión del 5 de julio para ayuntamientos, el 7 de julio para diputados de mayoría y el 9 para plurinominales. Se ha trabajado para que no exista ningún problema en el cómputo de los votos. Se puede llamar también al 216 1604 para pedir cualquier información adicional. Las modificaciones distritales se dieron en los distritos 2, 4 y 7, donde se crearon más secciones. Es importante que la gente verifique antes la ubicación de su casilla para que no deje de ir a votar este domingo.

- El Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** aseguró que no se han detectado focos rojos con motivo de las elecciones y que ya tuvo una reunión con los 18 alcaldes y corporaciones policíacas, para ponerlos a disposición de los órganos electorales. Reiteró que no se contempla la ley seca para el domingo.
- En el ámbito federal hubo una redistribución electoral por parte del IFE, por lo que en algunas secciones la casilla estará ubicada en un lugar diferente al de antes. Esto se dio en los distritos 3 y 4, informó el vocal ejecutivo del registro federal de electores, **Felipe Reyes Ruiz**.
- El PAN comprará votos el 2 de julio y hará fraude en las casillas, aseguró **Braulio Guerra**, dirigente del PRI en el municipio de Querétaro, al pedir al PRD sumarse a la defensa del voto de los electores.

HECHOS QUERÉTARO

TV AZTECA

- Las 54 notarias del estado estarán abiertas desde las 8 de la mañana el próximo domingo 2 de julio para prestar sus servicios de manera gratuita durante la jornada electoral, informó el presidente del Consejo de Notarios **Fernando Lugo García**, quien espera elecciones apegadas a la legalidad.
- Gobierno del estado desmiente las afirmaciones de los partidos de oposición respecto a irregularidades cometidas por el Gobernador y funcionario de Gobierno. Señala que ha comprobado su voluntad política de colaborar en la legalidad y prueba de ello los acuerdos con IFE e IEQ para otorgar espacios a los partidos. También dice que ha cumplido con el acuerdo de neutralidad, ha disminuido los pronunciamientos públicos. Recuerda a la oposición que el 10 de junio gobierno del estado recibió una notificación del IEQ, respecto a que el PAC rural no vulnera el proceso, y a partir de ahí se suspende; del IFE no se recibió ninguna

notificación formal de violaciones. Es falso también el condicionamiento de ingresar al PAN para recibir beneficios del PAC. Respecto a la Presidenta del DIF, dicen que en ningún momento ha realizado acto proselitista ni repartió gorras. Las damas vicentinas la invitaron a esta comunidad, como lo han hecho en otras ocasiones; incluso estuvo el grupo ecológico sierra gorda y el video que hoy se presentó no muestra proselitismo, sino venta de ropa usada. Se intenta engañar a la población al cuestionar la neutralidad de gobierno del estado. Mentira calumnia y difamación, no contribuyen a un clima electoral adecuado.